

## 〈番外編〉 緑のカーテンインタビュー



今年も多くの方から素敵な緑のカーテン報告をいただきました。

8月頃、緑のカーテンプロジェクト参加団体の皆様へインタビューを行い、記事を作成しましたのでご覧ください！



【ご協力いただいた団体様】

**(株)竹内電設 様**

**北条保育園 様**

# 株式会社 竹内電設 様

壁一面に広がる緑のカーテンには、大きなゴーヤが！  
昨年優秀賞を受賞した(株)竹内電設様からお話を伺いました！



## ●いつからゴーヤを育て始めましたか？

5月のゴールデンウィーク明け頃にゴーヤを植えました。最初に全体に葉を行き渡らせ、その次に実を大きくすることがポイントです。そのため、定期的に栄養剤や肥料をあげました。

## ●結果として緑のカーテンによる効果は感じられましたか？

直射日光が遮られ暑さが軽減されました。カーテンがある側とない側で室温の差が3度ありました！



## ●育てたゴーヤは社内で配布しましたか？

ゴーヤは社員に配布したり、取引先へ持って行ったりしました。また、近所の方で希望された方にお渡ししました。



竹内電設様は、柏崎市を中心に新潟県内で活動しており、工場や住宅などの電気設備、電気通信、機械制御の設計、施工などを行っています。

毎年緑のカーテンプロジェクトに参加していただいています。実際に見たゴーヤがとても大きく、驚きました！

**取材へのご協力ありがとうございました！**

# 北条保育園様



北条保育園様からお話を伺いました！



●育てた感想を教えてください。

5月下旬から育て始めました。年長クラスの園児や担当が水をあげていました。

作成したカーテンのおかげで西日を遮ることができ、涼しく感じました。まぶしくないのので、子どもたちが遊んだり食事をする時にとっても助かりました。

●工夫したことはありませんか？

年によって育ち方が違うので大変でした。植える前に土と肥料をよく耕してふかふかにしました。



●育てたゴーヤは保育園で調理しましたか？

園児が持ち帰ったり、給食のおかげとしてみんなで食べたりしました。ゴーヤチップスが好評で、給食だけでなくおうちで作ってもらったという園児もいました。



北条保育園様は、毎年緑のカーテンプロジェクトに参加していただいています。

水をたっぷりあげることが大切だそうです！

取材への協力ありがとうございました！



▶ 発行

---

## 柏崎市 市民生活部 環境課 環境政策係

住 所：〒945-0011

柏崎市松波四丁目13番13号(クリーンセンターかしわざき内)

TEL：0257-23-5170(直通)

FAX：0257-24-4196

メール：kankyo@city.kashiwazaki.lg.jp

URL：http://www.city.kashiwazaki.lg.jp/

令和3(2021)年12月発行